



## CONTENIDO

### RUDECOLOMBIA recibe visita de pares evaluadores

El Doctorado en Ciencias de la Educación RUDECOLOMBIA uno de los programas con mayor impacto a nivel nacional e internacional espera renovación de Registro Calificado.

### Lanzamiento de los XXVI juegos Universitarios Nacionales

A partir del 21 de octubre en los municipios de Tunja, Duitama y Paipa, se realizarán los Juegos Universitarios Nacionales ASCUN con el apoyo de la Gobernación de Boyacá, la Alcaldía de Tunja, Coldeportes y el patrocinio de Golty.

### Elección de representantes ante Comité de Currículo y Consejo Académico

La Secretaria General de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia UPTC, convoca a todos los estudiantes a que elijan a sus representantes ante Comité de Currículo y Consejo de Facultad.

### UPTC en los juegos mundiales Universitarios Táipei-China

Como muestra de confianza y respaldo a los deportistas, el rector de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia Alfonso López Díaz, hizo entrega de la bandera a dos estudiantes deportistas, quienes representarán a Boyacá y Colombia en los XXIX Juegos Mundiales Universitarios”

### UPTC participó en el foro Preparatorio Bienio “Apropiémonos del Bicentenario”

En el desarrollo del Festival Internacional de la Cultura, se realizó el Foro Preparatorio Bienio “Apropiémonos del Bicentenario”, evento que contó con la participación de historiadores y académicos.

### Prueba estandarizada en Idioma Extranjero, segundo semestre de 2017

A partir del 9 de agosto y hasta el 19 de septiembre de 2017, se encuentran abiertas las inscripciones para presentar la Prueba Estandarizada en Idioma Extranjero (Resolución 011 de 2013) en los idiomas inglés, francés o alemán.

### Especialización en Ensayos no Destructivos de la UPTC cuenta con registro calificado

Según la resolución 14816 el Ministerio de Educación Nacional, otorgó registro calificado por un término de 7 años a la Especialización en Ensayos no Destructivos de la UPTC.

### Se consolida programa ‘Becas para la excelencia docente’ en Boyacá

En esta Primera Cohorte, 111 profesores culminaron sus estudios de Maestría en Educación con Énfasis en Profundización. Alianza UPTC –Ministerio de Educación Nacional.

## RUDECOLOMBIA recibe visita de Pares Evaluadores

El Convenio Interinstitucional de la Red de Universidades Estatales de Colombia del Doctorado en Ciencias de la Educación, RUDECOLOMBIA, conformado por las Universidades del Atlántico, Cartagena, Cauca, Magdalena, Nariño, Quindío, Tolima, Pedagógica y Tecnológica de Colombia y Tecnológica de Pereira, se prepara para recibir la visita de pares evaluadores con fines de Renovación de Registro Calificado.

La visita confirmada por el Ministerio de Educación Nacional - MEN inicia en el CADE UPTC los días 10 y 11 de agosto, y se extenderá hasta el 7 de septiembre de 2017, en la Universidad del Tolima.

La verificación del cumplimiento de las condiciones mínimas de calidad del Doctorado en Ciencias de la Educación RUDECOLOMBIA, estará a cargo de los académicos: Humberto Omar Valverde Taborga de la Universidad de la Salle y Néstor Eduardo Castro Parra de la Escuela Superior de Guerra.



## UPTC participó en el foro Preparatorio Bienio “Apropiémonos del Bicentenario”

Javier Francisco Guerrero, Coordinador del Proyecto Ruta Bicentenario y docente de la UPTC, realizó la apertura del evento con la conferencia: ¿Qué es el Bicentenario? y ¿Para qué el Bienio Preparatorio? Además, resaltó la importancia de enseñar nuevamente historia, en las instituciones educativas del país. En el foro, también se trataron temáticas como: La Trascendencia de la Campaña Libertadora, Apuesta Departamental de la Celebración del Bicentenario de la Independencia, Perspectivas Nacionales y Regionales de la Conmemoración del Bicentenario y el panel “Boyacá Patrimonio de América”.



En el panel “Boyacá Patrimonio de América” se expusieron los temas: Mitos y leyendas de Boyacá, orientado por la Historiadora Ángela Parra; Arqueología de Boyacá, expuesto por el Dr. Andrés Otálora; El Centenario, por el Dr. Abel Martínez Martín y la presentación del Plan Especial de Manejo y Protección (PEMP) del Puente de Boyacá por parte del Ministerio de Cultura.

A esta jornada académica, asistieron personalidades como :el Dr. Javier Ocampo López, Dr. Medófilo Medina, Dr. Abel Martínez Martín, Dr. Ernesto Montenegro, la Secretaria de Cultura departamental, Marelvi Mora López, la Directora de Cultura departamental, Ilona Graciela Murcia, el Secretario de Planeación de Boyacá, Herman Amaya y delegados del Ministerio de Cultura.

Esta actividad permitió un primer acercamiento, para que los boyacenses y la comunidad en general conozcan y se apropien del tema Bicentenario.

## Lanzamiento de los XXVI juegos Universitarios Nacionales

Para la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, la Universidad de Boyacá, la Universidad Santo Tomás y la Fundación Universitaria Juan de Castellanos, es un orgullo recibir a más de 4000 deportistas universitarios colombianos en el departamento de Boyacá.

El Rector de la UPTC Alfonso López Díaz, asistió al lanzamiento del evento, con el ánimo de saludar y motivar a cada uno de los representantes de las universidades del país “es una oportunidad para que las instituciones de educación superior compartan sus propios retos, pasiones personales, habilidades y destrezas y lo más importante su espíritu deportivo”. Indicó el Rector de la UPTC.



## Prueba estandarizada en Idioma Extranjero, segundo semestre de 2017

El test se aplicará el día viernes 22 de septiembre de 2017, a las 10:00 a.m. en las Aulas L- 207 y L- 204 ubicadas en el Edificio de Laboratorios Antiguos. Los estudiantes de otras sedes también podrán inscribirse y presentar la prueba en sus correspondientes Seccionales (Duitama Ext: 2826, Sogamoso Ext: 2637 y Chiquinquirá Ext: 2712).

Para inscribirse diríjase a la oficina L-201, Edificio de Laboratorios antiguo, Tunja, en horarios de oficina, en las fechas calendadas arriba y entregue el respectivo formato de inscripción, debidamente diligenciado).



## Elección de representantes ante Comité de Currículo y Consejo Académico

Mediante Resolución Rectoral No. 5516 del 08 de agosto de 2017, se Convocó a todos los Estudiantes de Pregrado, para que elijan sus representantes ante unos CONSEJO DE FACULTAD de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia así:

SEDE CENTRAL  
FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD  
FACULTAD DE CIENCIAS

Resolución Rectoral No. 5516 del 08 de agosto de 2017

Mediante Resolución Rectoral No. 5517 del 08 de agosto de 2017, se Convocó a todos los Estudiantes, para que elijan sus representantes ante el COMITÉ DE CURRÍCULO (Programas Propios – Diurnos) de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, por las Escuelas de:

SEDE CENTRAL: Medicina Veterinaria y Zootecnia, Licenciatura en Educación Física Recreación y Deportes (Sede Central y Extensión Chiquinquirá), Licenciatura en Ciencia Sociales, Licenciatura en Lenguas Extranjeras, Licenciatura en Informática y Tecnología, Licenciatura en Artes Plásticas, Licenciatura en Música, Licenciatura en Filosofía, Ingeniería Metalúrgica, Química, Biología, Física, Psicopedagogía.

SEDE SECCIONAL DUITAMA: Licenciatura en Tecnología & Educación Industrial, Diseño Industrial, Licenciatura en Matemáticas y Estadística.

SEDE SECCIONAL SOGAMOSO: Contaduría Pública, Ingeniería de Minas, Ingeniería Electrónica (Sede Seccional Sogamoso y Extensión Tunja).



**Uptc**<sup>®</sup>

Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia

## Especialización en Ensayos no Destructivos de la UPTC cuenta con registro calificado



**Uptc**<sup>®</sup>  
Universidad Pedagógica y  
Tecnológica de Colombia

Según la resolución 14816 el Ministerio de Educación Nacional, otorgó registro calificado por un término de 7 años a la Especialización en Ensayos no Destructivos de la UPTC.

Este programa permite que ingenieros metalúrgicos, civiles, de transportes y vías, industriales, geólogos, electromecánicos, mecánicos, profesionales en Física o afines, tengan conocimientos; habilidades técnicas y científicas para desempeñarse en el campo de la Industria.

El registro calificado, es una licencia entregada por el Ministerio de Educación Nacional (MEN) a los programas académicos de Educación Superior que cuentan con los estándares de calidad exigidos por la ley.

Fuente: Resolución N°14816 Ministerio de Educación Nacional

## UPTC en los juegos mundiales Universitarios Táipei-China

La estudiante Carolina Mariño Fonseca adelanta octavo semestre de la Licenciatura en Educación Física Recreación y Deportes, inició como atleta en el año 2010 ingresando a la Liga de Atletismo de Boyacá; desde entonces, ha sido campeona departamental, ocupando los siete primeros puestos a nivel nacional, el décimo en la Copa Panamericana de Marcha Atlética 2013, y cuarta posición - Chile 2015. Para este mismo año, durante los Juegos Universitarios ASCUN obtuvo la medalla de plata y en 2016 logró ser subcampeona en la categoría Sub 23, en los Juegos Nacionales Universitarios ASCUN.

Jonathan Mauricio Castiblanco Díaz, estudiante pasante de la Licenciatura en Educación Física Recreación y Deportes. Su inclinación al deporte inicia a los 5 años de edad, su preparación lo lleva a formar parte de la Liga Departamental de Taekwondo desde 2009. Con la Federación Colombiana de Taekwondo ha participado en Juegos Intercolegiados, encuentros departamentales, nacionales e internacionales, y con el equipo de Taekwondo de Boyacá, participó en juegos nacionales 2008 y 2012 en España y Cuba respectivamente.



## Se consolida programa 'Becas para la excelencia docente' en Boyacá

Según el rector de la UPTC Alfonso López Díaz, desde la Vicerrectoría Académica, la Dirección de Posgrados, la Decanatura y fundamentalmente la Dirección de la Maestría en Educación, se adelantaron los cambios y ajustes del caso, se amplió el registro del programa, se convocó a los mejores docentes en las sedes de Tunja, Chiquinquirá, Duitama y Sogamoso para configurar una malla curricular acorde con los requerimientos establecidos por la ley.

Actualmente, la Maestría en Educación con Énfasis en Profundización de la UPTC, hace parte de "Becas para la excelencia docente", programa del Ministerio de Educación Nacional, que pretende formar maestros altamente calificados en pro de la excelencia académica, al respecto Camilo Andrés Mateús, Gte. (Becas para la excelencia docente) indicó: "La UPTC cuenta con Acreditación de Alta Calidad, es reconocida a nivel nacional por su excelencia en su proceso de formación para docentes, razón por la cual el MEN, se encuentra satisfecho con los procesos académicos que se vienen desarrollando".

En este momento la UPTC, tiene 446 docentes beneficiarios que cumplen los requisitos del Ministerio de Educación Nacional como: participar en el proyecto de mejoramiento de su institución educativa, con el acompañamiento de la Universidad.

